

# Tourismus in Greifswald boomt

Zahl von 300 000  
Übernachtungen wird  
angepeilt

**Greifswald.** Das Jahr 2018 könnte zum Super-Jahr für den Tourismus in Greifswald werden. Die neuesten statistischen Zahlen belegen bereits 165 500 Übernachtungen von Januar bis Ende Juli 2018. Das ist ein Plus gegenüber dem Vorjahreszeitraum von 18,1 Prozent. Zum ersten Mal könnte die Anzahl von 300 000 Übernachtungen geknackt werden. Die Gründe dafür sieht Maik Wittenbecher, Geschäftsführer der Greifswald Marketing GmbH, nicht nur in der ausgesprochen guten Witterung 2018, sondern beispielsweise auch in der Wiedereröffnung des Campingplatzes in Eldena. Greifswald habe mit 2,6 Übernachtungen pro Gast mittlerweile einen Spitzenplatz unter den Städten in MV erreicht, freut sich Wittenbecher. Greifswald wolle sich auch weiterhin auf dem Gebiet der Kurzreisen profilieren, beispielsweise als Angebot im Rahmen eines mehrwöchigen Urlaubs auf den Inseln Rügen und Usedom. **Lokales**